
Conseil municipal du 13 décembre 2021

Intervention de Eric Bainvel

Délibération n° 8 : RAPPORT ET DÉBAT D'ORIENTATIONS BUDGÉTAIRES 2022

Mesdames, Messieurs,

Nous nous étonnons que pour une majorité qui s'affiche « verte et solidaire » la question

écologique ne soit aucunement mentionnée dans ce document. Ainsi Les projets définis

par politique publique mentionnent l'Éducation, la Jeunesse, le sport, l'action

socioculturelle, les Espaces publics, le Patrimoine, le Développement urbain,

l'Administration générale, la Vie associative, la Solidarité, la Culture et le terme flou de

Ville nature. Pourriez vous nous l'expliciter ?

Mais aucunement il n'est sujet d'écologie comme projet.

Ou alors cela se limite à l’optimisation énergétique des bâtiments qui correspond à

l'application du décret tertiaire

Où sont les investissements lourds pour la rénovation énergétique? Qu’en est-il de projets

écologiques innovants ? La mise en place d’une flotte dénommée “verte” ?

Qu’entendez-vous par véhicules propres ? Elles seront à pédales ? Car si ce sont des

véhicules électriques, ceux-ci sont plus émetteurs de gaz à effet de serre sur l’ensemble

de leur existence que les véhicules thermiques. Sans parler de la destruction extractiviste

des terres rares !



La question écologique ne semble être pour vous, Monsieur le Maire et votre majorité,

qu'un slogan électoraliste vite enterré. A l'image de l'absence de sujets Transition

Écologique Aménagement et Environnement à ce conseil, et donc l'annulation de cette

commission !

Cela n'augure-t-il pas le manque d'ambitions de la majorité pour l'année à venir et plus

largement le mandat quant à la question primordiale de la transition écologique ?

Pourtant après la Cop 26 à Glasgow, les collectivité locales doivent plus que jamais

montrer l’exemple. Nous avons sur ce point une responsabilité collective.

Nantes Métropole va se doter d'un outil "budget vert" dès 2023 pour analyser la part

effective des dépenses participant directement à la transition écologique. Allez-vous,

Monsieur le Maire et votre majorité, vous engager dans cette même voie et à cette même

échéance ?

Nous vous demandons que soit adossée au DOB la Programmation Pluriannuelle

d’Investissement métropolitaine concernant la ville et qu’elle apparaisse clairement  au

budget primitif.

Merci pour vos réponses et vos éclaircissements.


